

日本カレンダー展2015開催

1月25日（土）午後1時から4時まで、当館主催「日本カレンダー展」をキングストン市内のフォーシーズンズ・ホテルで開催しました。また、日ジャマイカ国交50周年記念ロゴマークも発表されました。当日は、要人を含む約450名の来場者があり、大盛況でした。

「日本カレンダー展」では、全国カレンダー出版協同組合連合会から寄贈された日本のカレンダーを展示しました。また、会場では、合気道、空手などの武道や体操、シンクロナイズドスイミング、生け花のデモンストレーション、コスプレ愛好団体によるパフォーマンス、折り紙、書道、水風船、バルーンアートといった盛りだくさんの日本文化紹介が行われた他、日本についてのクイズへも多数の方が参加しました。



（左）高瀬大使の開会挨拶



（右）日ジャマイカ国交50周年記念ロゴマークの発表



（左）ヒルトン産業・投資・商業大臣夫妻も来られました



（右）50年前の1964年、ジャマイカが独立してから初めてのオリンピックだった、東京オリンピックに参加したジャマイカ選手団代表も来ました



(左) 日本から送られたカレンダーを参加者が熱心に見ていました

(右) 当日は、書道などの日本文化アクティビティーに参加した方たちにカレンダーを差し上げ、とても喜ばれました